



Martin Stappel
Fraktion Idstein
Am Hohlrain 1
65510 Idstein-Wörsdorf
martin.stappel@t-online.de

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Thomas Zarda
Rathaus
65510 Idstein

03.12.20

Dringlichkeitsantrag: Schnellstmöglicher Abriss der Bahnbrücke Wiesbadener Straße in Niedernhausen zur Wiederaufnahme des Zugverkehrs von Idstein in Richtung Frankfurt und Wiesbaden

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, sich bei HessenMobil dafür einzusetzen, dass die instabile Bahnbrücke Wiesbadener Straße in Niedernhausen unverzüglich abgerissen wird, um den geregelten Zugverkehr ab Idstein in Richtung Frankfurt und Wiesbaden wieder aufnehmen zu können.

Begründung:

Der Zugverkehr ab Idstein in Richtung Frankfurt und Wiesbaden musste am 2. Dezember vollkommen eingestellt werden, weil sich bei der laufenden Überprüfung herausstellte, dass sich die Bahnbrücke Wiesbadener Straße (Landesstraße in der Bauunterhaltung von HessenMobil) in Niedernhausen dermaßen destabilisiert hatte, dass ein Einsturz möglich erscheint. Aktuell ist ein Schienenersatzverkehr mit Bussen zwischen Idstein und Eppstein (in Richtung Frankfurt) bzw. Wl-gstadt (in Richtung Wiesbaden) eingerichtet, der längere Fahrtzeiten bedingt und das Abstandhalten bei der Fahrt deutlich erschwert.

Die Stilllegung des kompletten schienengebundenen Verkehrs ab Idstein ist ein Zustand, der nicht tragbar ist und dem ÖPNV in Idstein massiv schadet. Deshalb muss die instabile Brücke, die diesen Zustand herbeigeführt hat, schnellstmöglich abgerissen werden. Hierfür sollte sich der Magistrat unverzüglich bei HessenMobil einsetzen.

Annette Reineke-Westphal
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grünen Idstein